



## Con gran éxito se llevó a cabo la Carrera con Causa organizada por el Voluntariado del Poder Judicial del Estado



Con gran éxito se llevó a cabo la Carrera con Causa organizada por el Voluntariado del Poder Judicial del Estado, cuyo objetivo fue la recaudación de fondos para la festividad del Día de la Niñez.

Eran las 8 de la mañana del domingo 10 de marzo, cuando iniciaron sus trayectos las personas registradas en las competencias de 10 y 5 kilómetros, así como en la caminata de 3 kilómetros, en la que se pudo ver a parejas con bebés en carriolas, niñas y niños en bicicletas, adultos mayores y familias participando de este evento que permitió además, disfrutar del Parque Tangamanga I.

Después de la premiación a los atletas ganadores de los tres primeros lugares en las categorías de 10 y 5 kilómetros, esta primera carrera con causa culminó con rifa de regalos donados al Voluntariado.

000